

# ASUHAN KEBIDANAN BERKESINAMBUNGAN PADA NY.W UMUR 40 TAHUN MULTIPARA DI PMB FARIDA KASIHAN BANTUL

Mitayani Oktaviana<sup>1</sup>, Alfie Ardiana Sari<sup>2</sup>

## RINGKASAN

**Latar Belakang :** Kehamilan berisiko umur >35 tahun dapat menyebabkan komplikasi yang akan menyumbang AKI. Program menurunkan AKI yaitu *Sustainable Development Goals* (SDGs) dengan mengurangi AKI menjadi 70/100.000 kelahiran hidup dengan upaya melaksanakan asuhan berkesinambungan (*Continuity Of Care*) mulai dari hamil, bersalin, bayi baru lahir, nifas, dan KB yang berkualitas terhadap Ny.W umur 40 tahun Multigravida di PMB Farida Kasihan Bantul.

**Tujuan :** Memberikan asuhan kebidanan berkesinambungan pada Ny.W umur 40 tahun usia kehamilan 26 minggu 5 hari di PMB Farida Kasihan Bantul sesuai standar asuhan kebidanan dan melakukan pendokumentasian dengan metode SOAP.

**Metode :** Laporan Tugas Akhir ini menggunakan metode studi penelaahan kasus (*Case Study*) dengan melakukan asuhan berkesinambungan mulai dari masa hamil, bersalin, nifas, dan bayi baru lahir.

**Hasil :** Asuhan berkesinambungan pada Ny.W dilakukan dari masa kehamilan sampai dengan nifas enam minggu. Kunjungan kehamilan dilakukan 4 kali hasil normal. Ny.W bersalin spontan dengan KPD di RSUD Kota Yogyakarta tanggal 30 April 2019. Bayi lahir pukul 19.35 WIB dalam keadaan menangis, tonus otot aktif, kulit kemerahan, jenis kelamin laki-laki, BB 3990 gram, PB 49 cm. Kunjungan neonatus sebanyak 3 kali normal. Kunjungan nifas sebanyak 3 kali normal, Ny.W memutuskan untuk menggunakan kontrasepsi implant. Asuhan komplementer yang diberikan yaitu senam hamil, akupresur persalinan, pijat bayi, dan pijat oksitosin.

**Kesimpulan :** Asuhan kebidanan berkesinambungan pada Ny.W selama hamil dilakukan 4 kali kunjungan normal, bersalin spontan dengan penatalaksanaan KPD, kunjungan neonatus 3 kali normal, kunjungan nifas 4 kali normal, dan diberikan asuhan komplementer setiap kunjungannya.

**Kata Kunci :** Asuhan Berkesinambungan, Multigravida.

---

<sup>1</sup>Mahasiswa Kebidanan (D-3) Universitas Jenderal Achmad Yani Yogyakarta

<sup>2</sup>Dosen Kebidanan Universitas Jenderal Achmad Yani Yogyakarta